

une adresse de bienvenue à Monseigneur dans laquelle il a déclaré que l'union régnait dans la paroisse et que tous travaillaient de concert à l'érection de la belle église dont les fondations sont déjà faites.

*St-Alphonse.* — 21 juillet. Confirmation de 44 enfants. Le E. P. Charles Deutchler, curé, et M. le maire Therrien, ont présenté chacun une adresse à Monseigneur. "Quoique composée de quatre nationalités différentes, dit le R. P. curé, la paroisse de St-Alphonse ne forme qu'une famille unie dans la paix et la concorde. Canadiens-français, Wallons, Flamands et Français sont attachés à leur religion et dévoués à leur Archevêque." — "Nous vous remercions, Monseigneur, a déclaré M. le maire, d'avoir pris tant à cœur la question de nos écoles. d'en avoir fait la chose principale de votre épiscopat et de nous avoir conservé, au prix de bien des soucis et des peines, le peu que nous avons encore de religion dans nos écoles." — Les paroissiens montrent beaucoup de zèle à encourager l'école et les bonnes Religieuses des Cinq Plaies, dont le pensionnat fait un grand bien.

*Brucelles.* — On a bien voulu nous adresser de cette paroisse un compte-rendu de la visite que nous publions intégralement vu l'importance de son contenu. Le résumé des sermons ou allocutions prononcés par Mgr l'Archevêque contient les principales idées que Sa Grandeur a développées dans les diverses paroisses, en les adaptant au besoin et à l'état d'esprit de chacune.

— Lors de sa tournée de confirmation, à Bruxelles les 21 et 22 juillet, Mgr l'Archevêque fut l'objet d'une véritable manifestation catholique. Un cortège d'honneur précédé de cavaliers portant les couleurs du Canada, Carillon-Sacré-Cœur, et de la Belgique alla recevoir Sa Grandeur. La fanfare paroissiale exécuta l'hymne: *O Canada* suivi de la *Brabançonne*. Sa Grandeur passa, avec le clergé et son escorte comprenant une députation du Cercle catholique et les enfants des écoles avec leurs instituteurs, sous deux arcs de triomphe pavoisés, portant les inscriptions: *Honneur à l'Archevêque défenseur de nos droits scolaires. L'union des fidèles fait la force des Evêques.*

Le jour de la Confirmation, le 22, à l'issue de la grand'messe, Monseigneur l'Archevêque prononça, dans l'église comble, une allocution émouvante.

Voici l'analyse des principaux passages de cette allocution sur les devoirs des catholiques:

"Parlant des pharisiens qui récriminaient contre Marie Madeleine versant sur les pieds du Christ le tribut de ses larmes et le parfum de son repentir, Monseigneur a stigmatisé les hypocrites de la neutralité, les neutres, les indifférents, les tièdes que Jésus-Christ